



Regierungsratsbeschluss vom 08. Dezember 2015

Schriftliche Anfrage Heinrich Ueberwasser betreffend Sport und Flüchtlinge

P155418

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Es bestehen bereits Möglichkeiten, Flüchtlingen und Asylsuchenden den Zugang zu Sportangeboten zu ermöglichen. Die Sportanlagen des Kantons können grundsätzlich von allen genutzt werden, sofern diese nicht durch Vereine und andere Veranstaltungen belegt sind. Initiativen und Anstrengungen von privatrechtlich organisierten Sportvereinen, welche einen Beitrag leisten möchten in der Unterstützung von Flüchtlingen im Kanton Basel-Stadt, werden von der Regierung begrüsst. Entsprechende Projekte können auf Gesuch hin auch vom Swisslos-Sportfonds unterstützt werden.

